



#MORENAYALIADOS

DAN FIN
A FONDOS
JUDICIALES

A pesar de la defensa de la oposición, en la Cámara de Diputados Morena y sus aliados aprobaron, con mayoría de 259 votos, la desaparición de 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial, con el que 15 mil millones de pesos serán devueltos a la Tesorería de la Federación.

Uno de los argumentos es que los recursos serán destinados para apoyos a personas con discapacidad.

La propuesta aprobada, que ya fue enviada al Senado, adiciona un segundo párrafo al artículo 224 de la ley Orgánica del Poder Judicial y señala que "dentro del Poder Judicial de la Federación no podrán existir otros fondos y fideicomisos de los que expresamente prevea la Ley Orgánica del Poder Judicial".

En una ríspida discusión, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, responsable de la reforma, aseguró que la propuesta es pertinente, necesaria y legal y reiteró que es respetuosa de los derechos de los trabajadores del Poder Judicial.

En tribuna pidió "no ser ingenuos", ya que aseguró que la Corte utiliza a los trabajadores como escudo humano, ya que ninguno de los 14 fideicomisos tiene en sus componentes establecidos en los contratos el beneficio a ninguno de los 55 mil 800 trabajadores.

POR ALMAQUIO GARCÍA Y DIANA MARTÍNEZ

28

• ENTIDADES, CON MARCHAS.

13

• FIDEICOMISOS, ELIMINADOS.

"Que no les mientan, que no los usen de escudo humano. 10 mil millones de pesos están destinados como compensación a prestaciones y a jubilaciones. Esa es la realidad.

Apenas 599 funcionarios tienen a su disposición más de 10 mil millones de pesos, esa es la realidad. Ni mentimos, ni robamos, ni traicionamos".

La respuesta vino de inmediato por parte Luis Espinoza Cházaro, coordinador del PRD, quien señaló que, si no afectará a los trabajadores, no estarían

FRENAN TRABAJOS

1 Trabajadores judiciales de San Luis Potosí, sólo atendieron casos urgentes.

2 Empleados en Tijuana afirman que llevan 10 años sin aumentos.

manifestándose a las afueras del Palacio Legislativo.

Antes, en la Cámara de Diputados, la oficial mayor de la Corte, Gisela Morales González, afirmó que los recursos del Poder Judicial son transparentes, puesto que tan sólo en 2022 el Poder Judicial devolvió 2 mil 895 millones de pesos por ahorros y economías generadas en la aplicación de su gasto.

Mientras tanto, por segundo día consecutivo, empleados judiciales continuaron con las protestas. Esta jornada de manifestaciones tuvo enfrentamientos entre los trabajadores y policías antimotines de la Ciudad de México que intentaban plegar al personal judicial en Periférico e Insurgentes Sur.

En San Lázaro, otra protesta comenzó a las 8:00 horas afuera del recinto.